
徳島県立阿南支援学校ひわさ分校

令和５年度 第２回学校運営協議会 会議録

１．日 時 令和５年１１月２８日（火） 14:00 ～ 16:00 ＜音楽室＞

２．会次第

１）学校見学 ＊会議開始前に、学校見学を実施

２）学校長挨拶

３）協 議 ①今年度のこれまでの取組について

・学校評価（中間報告）について

＜資料①を参照＞

資料をもとに、教頭より重点課題ごとに各課の中間報告を行う。

各学部の報告については、各学部長が行う。

・第１回運営協議会でいただいた御意見をふまえてのこれまでの取組

＜資料②を参照＞

パワーポイントをもとに、教頭よりこれまでの取組について説明

②今後の課題について

・今年度、文化祭が一般公開できるようになり、交流生や卒業生、地域の方等に

きていただけたのがよかった。

・閉会式でのフィナーレで福岡さんと稲葉さんに演奏していただいたのは、とても

よかった。

・子どもたちは音楽が好きなので、演奏を肌で感じることはよい経験になる。

音楽を通して何か一緒にできたらいいと思う。（交流など）

・卒業後の進路について、工場見学はいつでも可能。（株式会社 丸本）

・分校に来てもらうために、引き続き考えていかなければならない。

幼少期から分校のことを知ってもらう必要がある。

「ひわさ分校＝障がいの重い子が通う学校」というイメージがあるため、軽度の

子どもたちもいることや高等部卒業後の進路先等についても、引き続き情報

発信をしてしていく必要がある。

・南方面への通学タクシーが運行することができたが、那賀町方面についてはない。

那賀町に住んでいる人は、美波町に来ることも多いため、今後検討が必要。

・分校の PR になるような活動、分校といえば、「これ！」というものがあったほうが
考えていかなければならない。

４）連絡事項 ①今後の日程について

第３回 令和６年２月２１日（水）１５：００～に変更


